
＜週報№ 2,828＞ 2,937回例会 
２０１７年１２月２２日（金） 
■会長／八幡 一成 ■幹事／北川 和彦 

◆司会＝平林明ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝会員ご家族様、諏訪ロータリーアクト

クラブ会長阿部透様、Piccola Collina(ピッコロコリー

ナ)のTamaさん、Hataoさん 

 

◆会長告知・玉本広人副会長＝八幡会長は一年で一番の

かきいれ時とのことで本日は欠席になります。原稿を預

かってきましたので代読させていただきます。 

「本日は欠席で申し訳ございません。私は諏訪ロータ

リークラブに入会してから15年目ですが、実はこれまで

忘年クリスマス例会に出席したことが一度もありません。

12月は仕事のやりくりが難しく、今年も残念ながら都合

がつきませんでした。 

 今年も残すところ10日を切ってしまいました。皆様に

とってどんな一年だったでしょうか。我が家にとって今

年は6月に長男が結婚し、家族が増えた幸せな年でした。 

今年の忘年クリスマス例会は親睦委員会の皆さんが趣向

を凝らした企画を考えてくれました。一年の憂さを忘れ

て楽しんでください。来年こそ皆さんと忘年クリスマス

例会を楽しみたいと思います。」 

 という八幡会長からのメッセージでした。 

 今年一年(去年からの半期、今年の半期)を振り返りま

すとロータリー的には創立60周年記念式典が一番大きな

行事だったのではないかと思います。皆様のご協力を得

て格調高く、また若手の人形劇など非常に工夫を凝らし

た素晴らしい内容で盛り上げていただき本当にありがと

うございました。本日は今年最後の例会になります。皆

さん楽しくお過ごし下さい。 

 

◆幹事報告・北川和彦幹事＝①本日は47名という大勢の

方に参加いただきありがとうございます。楽しい企画が

満載なので、いっぱい楽しんでいってください。②12月

16日、諏訪文化センターで図書等の贈呈式があり13名に

参加していただきました。 

諏訪市では全小・中学校で「相手方意識に立つものづく

り科」という思いやりの心を育てる、働くことの楽しさ

を理解することを目的とした授業をしています。贈呈式

後に授業で作った物を販売するイベントがあり、そのイ

ベントに使う音響機材と図書券５万円分をクラブから贈

呈しました。子ども達とのやりとりも面白くて大変楽し

いイベントでした。③今年の例会はこれが最後です。半

年が過ぎました。あと半年頑張りますので引き続きご支

援をよろしくお願いします。 

 

◆委員会報告 ●細則検討委員会・伊藤委員長＝現在 

7項目検討していますが、2・3ヶ月の間に原案を作成し、

皆様にお諮りしたいと鋭意努力しています。途中経過で

すがご報告いたします。 

◆◆◆忘年クリスマス例会◆◆◆ 

▲小針哲郎・親睦委員長  ▲司会・小島拓也君 

▲誕生日が一緒(12月22日)のお二人による乾杯!! 



◆今後の例会日程 

親睦委員会の皆様 
お疲れさまでした!! 
楽しいひとときを 

ありがとうございました!! 
2018年が皆様にとって 

良い年でありますように。 

12月29日 金 法定休日 

 1月 5日 金 準法定休日 

 1月12日 金 クラブフォーラム（年頭挨拶） 

 1月19日 金 クラブフォーラム（年頭所感・諏訪市長) 


